Es kann vorkommen, dass Lehrveranstaltungen nicht im selben Semester abgeschlossen werden können, in welchem sie auch abgehalten werden. Die Gründe sind vielfältig: die Corona-Lage, die Personalressourcen und ähnliches. Besonders Lehrveranstaltungen wie integrierte Lehrveranstaltungen, Übungen und Laborübungen sind betroffen.

Für uns Studierende muss es dennoch möglich sein, seine Lehrveranstaltung abzuschließen, im Speziellen, wenn es sich um die letzten Lehrveranstaltungen eines Studienabschnittes handelt. Studierende nehmen dies dennoch oft tatenlos zur Kenntnis, oft aus dem Grunde, dass sie nicht von ihren Möglichkeiten wissen.

Die Regelungen des Ampelstatus Orange wurden seitens der Universität extra so konzipiert, dass eine Abhaltung aller Lehrveranstaltungen möglich sein sollte. Die momentane Vorgehensweise entspricht jedoch nicht diesem Vorhaben.

Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

Die ÖH Leoben soll die Studierenden über ihre Rechte im Zusammenhang mit dem Abschluss einer Lehrveranstaltung informieren. Insbesondere ist dabei auch auf die Situation von Studierenden am Ende ihres Studiums einzugehen, wenn Lehrveranstaltungen sich über das Semester hinaus verzögern.

Das Vorsitzteam der ÖH Leoben soll sich gemeinsam mit dem Referat für Bildungspolitik für die Möglichkeit von alternativen Abschlussmöglichkeiten zu Lehrveranstaltungen einsetzen, wenn die Abhaltungstermine sich über das Semester hinaus oder in unbekannte Zeiträume verschieben.